

## Mi Jardin de Getsemaní

Mi jardín de Getsemaní, ¿qué significa eso? Si usted tuviera esta pregunta que me hace un mes no estoy seguro de lo que yo he dicho. Esto es porque ahora que se ha sucedido a mí no puede relacionarse con mis sentimientos que tenía antes. Tal vez pensé que ese tipo de cosas sólo para sufrir a Jesús a través de o ceder a la verdadera voluntad del Padre. Tal vez yo habría pensado que yo ya había dado todo a Dios. Tal vez yo pensé, sólo un hombre, nunca pudo dar totalmente en la perfecta voluntad de Dios. Un jardín de Getsemaní, la experiencia no significa que nunca vamos a pecar de nuevo, la escritura es muy limpia, que no tienen suficiente fuerza de voluntad para resistir el pecado en nuestras vidas. Por ello, tenemos la sangre de Jesús y el perdón de Dios. Un Jardin de Getsemaní no es sobre la muerte y ser el salvador del mundo, aunque eso es lo que para llevar a Jesús, pero es llegar a un lugar dispuesto a renunciar a todos los pensamientos y deseos, entregarse a la perfecta voluntad de Dios. En los primeros años de mi vida cristiana Dios me habló de algo que tendría lugar en mi vida y cuando la gente hablaba de la muerte y, posiblemente, ir al cielo en cualquier momento, creí que no podía morir en cualquier momento, porque esto no había sucedido en mi vida todavía. Yo estaba casi en el lugar, si era la fe o el orgullo, que Dios no podía llevarme al cielo, porque esto aún no sucede. Me sentí un poco, incluso que si fue llevado al cielo antes de que esto suceda a mí, que ser engañados.

Una noche estaba sentado solo en mi sala de estar reflexionando sobre mi vida y donde yo estaba espiritualmente cuando estos dolores en el pecho fue como lo hicieron muchas veces antes y me han dicho que son sólo cavidad dolor en el pecho muscular. Como estos dolores no se me preguntaba si, posiblemente, podrían ser de un asunto más grave. Pensé que lo que si lo fueran, no estaría lista para ir al Señor en el cielo. Hasta ese momento yo creía hasta que lo que Dios prometió se cumplió en mi vida que no podía morir y dejar la tierra. Esa noche llegué al lugar que incluso estaba dispuesto a renunciar a eso y están dispuestos a ceder a la perfecta voluntad de Dios. Miré a todas las cosas en mi vida, pero quería hacer, lo espiritual y lo secular. Miré a la familia que tenía, la gente que conocí, las responsabilidades que tenía y llegó hasta el lugar de ceder a todos a Dios y si su decisión era para llevarme a casa en ese momento yo estaba dispuesto a ir deseando su total voluntad de ser hecho en mi vida. Hay muchas veces en nuestra vida cristiana, cuando nos sometemos a la voluntad de Dios, pero por lo general son alrededor de un tema, y en ocasiones sobre muchos temas, pero un Jardin de Getsemaní es cuando nos damos por vencidos todos dando la soberanía de Dios sobre ellos, incluso a aquellos que pensábamos que sabíamos era su voluntad para nuestras vidas. El Jardín de Getsemaní no es un lugar fácil de ser. Creemos que han muerto a sí mismo antes, pero que sólo fue una muerte parcial. El Jardín de Getsemaní es morir un total de sí mismo, incluso de ese mismo momento, a la voluntad de Dios para su propósito. Jesús renunció a todo en el Jardin de Getsemaní. Tenía el derecho a ser rescatados por 12 legiones de ángeles. Tenía el derecho a ser dirigida por todos como Señor y Rey y obedecido como tal. El mundo de los demonios se inclinó ante él y la humanidad podría haber sido también, pero que no estaba en el plan del Padre. Jesús cedió a la voluntad del Padre, y fue a través de algunos de los mayores agonía y el dolor del hombre ha ideado. Lo hizo como un total de ceder a la perfecta voluntad del Padre y el propósito.

Hubo una liberación de algún tipo dentro de mí que me entregué a la perfecta voluntad del Padre. Estoy seguro de que en su momento me muestre lo particular cruz que deben tomar la iniciativa para llevar a cabo esa parte de Su perfecta voluntad que quiere hacer a través de mí. Hable con Dios y averiguar acerca de su Jardin de Getsemaní. Él quiere que todos nosotros para llegar allí buscando sólo él y su perfecta voluntad en nuestras vidas.